

Lula appelle le peuple brésilien à lutter pour la souveraineté du pays



Brasilia, 19 janvier (RHC).- L'ex-président brésilien, Luiz Inacio Da Silva, Lula, a appelé le peuple à lutter pour la souveraineté du Brésil. Il a ainsi réagi aux intentions du gouvernement de Jair Bolsonaro de privatiser des secteurs clés de l'économie.

Monica Valente, secrétaire aux Relations internationales du PT, le Parti des Travailleurs, a transmis les déclarations de Lula peu après une visite qu'elle lui a rendue au siège de la police fédérale de Curitiba, où il est écroué en prison depuis avril dernier au terme d'un procès inique. Le ministère public n'a jamais présenté contre lui de preuves étayant les accusations de corruption passive et de blanchiment d'argent.

Monica Valente a souligné que Lula lui avait dit qu'il faut lutter en défense de la souveraineté nationale parce que le pétrole appartient au peuple et que les banques publiques menacées de privatisation sont des instruments pour le développement économique et la justice sociale.



Radio Habana Cuba